## **PACK & LABEL AROUND**

## 70 % de PEBD recyclé dans la dernière enveloppe Harry Plast

JEUDI 4 JUIN 2020 - 10H02 PAR OLIVIER KETELS

Le fabricant français d'enveloppes postales, pochettes et emballages films, Harry Plast, commercialise une enveloppe inviolable composée à 70 % de matière polyéthylène basse densité recyclée (rPEBD). Un développement technique mené avec son fournisseur de films durant plus d'un an pour respecter le strict cahier des charges lié à ce type d'enveloppe. L'enjeu ? Obtenir un film co-extrudé noir opaque à l'intérieur (respect de la confidentialité du contenu) et blanc à l'extérieur pour l'imprimabilité ou la pose d'étiquettes. Mais il faut aussi garantir les propriétés techniques et mécaniques de l'enveloppe ; imperméabilité, légèreté, inviolabilité du rabat adhésif sans compter la résistance à la déchirure, à l'élongation et au percement !

Last but not least, ce rPEBD est revalorisé selon le même circuit de recyclage qu'un PEBD vierge. Une fois régénéré, il peut être réutilisé pour d'autres applications incorporant des résines polymères. « ./.. Notre stratégie est de poursuivre nos démarches d'innovation pour basculer toute notre production vers du plastique 100 % recyclé et recyclable à échéance 2022. », souligne le dirigeant, Jean-Marie Harrissart. Harry Plast serait le premier transformateur en France à mettre sur le marché des enveloppes plastiques incorporant 70 % de matière recyclée.

Implantée à Saint-Amand-les-Eaux dans le Nord, l'entreprise est fondée en 1979 par Roger Harrissart, ancien d'une usine d'extrusion. Son fils, Jean-Marie, a repris les rênes de cette entreprise innovante en 1989. Harry Plast façonne et commercialise des enveloppes postales sécurisées, des enveloppes isothermes, des pochettes bulles et des sacs films ou papiers.